

## RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia  
Fakultas Kesehatan Masyarakat  
Program Studi Kesehatan Masyarakat  
Peminatan Kesehatan Dan Keselamatan Kerja  
Skripsi, 12 juli 2023

Noviyani  
14120190140

**“Hubungan Perilaku Perawat dengan Kesehatan dan Keselamatan Kerja Di Instalasi Gawat Darurat (IGD) Di RSUD Batara Siang Pangkajene Dan Kepulauan Tahun 2023”**

(xii + 73 Halaman + 9 Tabel + 10 Lampiran)

Penerapan Kesehatan dan Keselamatan kerja (K3) pada perawat merupakan implementasi yang telah dibuat berdasarkan system manajemen K3 rumah sakit (SMK3) yang disesuaikan dengan K3 di Instalasi Gawat Darurat. Berdasarkan data RSUD Batara Siang Pangkajene dan Kepulauan tahun 2022 terdapat kasus kecelakaan kerja (tertusuk benda tajam). Upaya Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) harus diselenggarakan di semua tempat kerja, khususnya yang mempunyai risiko kesehatan seperti rumah sakit. Terjadinya kecelakaan kerja dapat disebabkan oleh banyak faktor salah satunya perilaku sumber daya manusianya yang terdiri dari pengetahuan, sikap. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan perilaku perawat dengan penerapan keselamatan dan Kesehatan kerja (K3) di instalasi gawat darurat (IGD) di RSUD batara siang pangkajene dan kepulauan.

Jenis penelitian yang digunakan adalah kuantitatif dengan metode *cross sectional study* untuk melihat hubungan perilaku perawat dengan penerapan Kesehatan dan keselamatan kerja di instalasi gawat darurat (IGD) di RSUD batara siang Pangkajene dan kepulauan. Pengambilan sampel menggunakan *total sampling* sehingga jumlah sampel dalam penelitian ini sebanyak 37 perawat. Metode analisis data menggunakan analisis univariat dan bivariat.

Dari hasil penelitian diperoleh bahwa ada hubungan pengetahuan perawat dengan penerapan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) ( $p$  value = 0,022), ada hubungan sikap perawat dengan penerapan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) ( $p$  value = 0,035).

Diharapkan kepada instansi bahwa akan pentingnya pengetahuan yang baik tentang penerapan K3 untuk bisa dipahami oleh perawat sehingga kecelakaan kerja dan penyakit akibat kerja dapat berkurang pada perawat di rumah sakit.

**Daftar Pustaka : 32 (2017 – 2023)**

**Kata Kunci : Pengetahuan, Sikap, Penerapan K3**